

学校だより

ばんこ

令和2年4月27日 酒田市立一條小学校

No. 1



友だちがいて！

学校って楽しいなあ！

先生がいて！

4月20日（月）に新任式・始業式が、4月21日（火）に入学式が行われ、一條小学校の令和2年度の学校生活がようやくスタートしました。新型コロナウイルス感染症流行のため、例年とは違う1年のスタートとなっていましたが、子どもたちの表情はいつも以上に笑顔でいっぱいでした。久しぶりの登校ということで、友だちや担任と話をしたり、ドッジボールをして遊んだり、図書室の本を借りたりしているうちに、学校での時間はあっという間に過ぎてしまいました。

今年度は子どもたちのいのちを守るという観点から、教育課程も変更を余儀なくされ、例年とは大きく違うものになりそうです。地域のみなさまにもご迷惑をおかけすることもあるかと思いますが、このような事情を鑑み、今年度もご理解、ご支援を賜りますようよろしくお願ひいたします。



歓迎の言葉



1学期のめあて



放送での新任式・始業式です。2・3年生は今年度から複式学級です。本当は友だちと席を合わせて仲良く学びたいのですが、今年はそれがかないません。



風雨に負けない一條っ子



しっかり手洗い



マスクの下は笑顔です！



図書の貸し出し



ドッジボール



今年のアーチ係は先生方です。



今年の1年生は9名です。担任は岡部千春先生です。

よろしくお願いします！(教職員紹介)

令和2年度一條小学校の教職員は17名です。本年度もどうぞよろしくお願ひいたします。《以下の3名は、今年度新たに仲間入りした職員です！》

- 教諭 渡邊 圭亮（わたなべ けいすけ） 酒田市立富士見小学校より
☆5年生の担任です。
- 主事 佐藤 辰弥（さとう たつや） 酒田市立田沢小学校より
☆2年前に本校に勤務していました。
- 体育指導員 佐藤 均（さとう ひとし） 新規
☆低学年(1,2,3年)の合同体育の指導をします。

子どもたちの運動不足やストレスの解消に！

新型コロナウイルス感染防止のため臨時休業が延長することとなり、子どもたちの運動不足、ストレス増加が大きな課題となっています。そのため、本校では、子ども同士でのグラウンド使用はできませんが、ご家族での使用については、これまで通り開放しています。先日も、サッカーを楽しんだり、散歩しながら校庭の桜を眺めたりする親子連れの姿を見かけました。

地区の皆様方におかれましては、子どもたちの生活の現状にご理解をいただき、近くの公園や広い場所等での気分転換や軽い運動する姿を見かけましたら、温かく見守っていたくよう心からお願ひいたします。

5月の予定

日	曜	内 容	日	曜	内 容
11	月	午前中授業 下校12時	19	火	全校朝会①
12	火	午前中授業 一斉下校12時5分 子ども110番巡り	20	水	身体測定 補習タイム ※ふるさと休日を登校日に変更。
13	水	給食開始 補習タイム	26	火	児童集会①(ブロック)
18	月	児童活動日① たて割り班清掃開始	27	水	補習タイム
			30	土	PTA早朝作業